



Der Tod des  
Pamahauptlings.

Elftes Kapitel.

## Nachricht aus Queretaro.

Durch Nacht und Nebel. — Im Lager Breva-  
los. — Graf Hodeggs Willson. — Wieder in  
der Hacienda Panisca.

Die beabsichtigte Flucht bot hundert Gefahren, aber dafür auch den einzigen Weg der Rettung. So, wie die Dinge lagen, konnte Fritz nicht einen Tag länger in Iquisco verweilen. Gewiß war die Idee eines gewaltigen Indianeraufstands zu Gunsten eines neuen Inkareiches, wie der Pamahauptling es plante, die Ausgeburt eines fieberhaft erregten Hirns; der Erfüllung dieses Gedankens standen so unabsehbare Schwierigkeiten gegenüber, daß an ein Zustandekommen sicher nicht zu denken war. Eine indianische Revolution an sich aber war keine Unmöglichkeit, konnte das Land in neue unermessliche Wirren stürzen und mußte vor allem dem Kaiserthum den Todesstoß